
１ 会議名  総務・産業建設常任委員会協議会 

２ 日時   令和３年８月 17日(火) 

       午後３時から午後３時６分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席委員 （委員長）片岡健一郎（副委員長）梅村均 

       （委員）鬼頭博和、水野忠三、黒川武、堀 巌、桝谷規子 

５ 欠席委員 なし 

６ 事務局出席 議会事務局長 丹羽至、同主事 丹羽亮二 

７ 委員長挨拶 

８ 協議事項 

（１）提出いただいた課題について 

片岡委員長：前回お願いした、政策提言に向けた課題の提出で、合計５件提出い

ただいた。今日はこの課題を配付してお目通しをお願いしたい。次回の開催日

までに内容を確認いただきたい。 

 

（２）課題の選定方法について 

片岡委員長：選定方法について、意見をいただきたい。私としては議論しながら

５つの中から検討していきたいと考えているが意見があれば発言を。 

（発言なし） 

片岡委員長：次回までに読み込んでいただいて、質問等の時間を設けたい。その

ように内容を協議していくということでよろしいか。不明な点があれば次回

ご発言をいただきたい。 

梅村副委員長：確認したいところが一点。「議会と大学との連携に向けて」は、

どちらかというと議会基本条例推進協議会で扱うものかなと思ったが、総務・

産業建設常任委員会でやっていくべきという考えがあれば聞かせてほしい。 

黒川委員：私も悩んだが、議会と大学との連携が今後ますます求められるだろう。

個人で議会基本条例推進協議会に課題として挙げるより、どこかの機関で一

度揉んで、必要であるとなればそこから協議会に提案するやり方も一案と思

った。 

 

（３）今後の進め方について 

片岡委員長：次回、課題に対する意見をいただき、５つの中から絞っていくのか、

政策提言に繋げていくのかを含め、ある程度の方向性を見出したい。 

 

（４）その他 



特になし。 

 

９ その他 

片岡委員長：９月 7日の総務・産業建設常任委員会終了後に協議会を開催。協議

事項は、提出いただいた５つの提言について。 

 


